

Escuela Hamburgo de Puyuhuapi se suma a campaña “Patagonia ponte las pilas” de Edelaysen

• *El establecimiento recolectó cerca de 2 kilos de pilas en desuso como primer paso en su compromiso con el cuidado del entorno, sumándose a esta iniciativa ambiental.*

La escuela rural de la localidad de Puyuhuapi en la comuna de Cisnes, se integró oficialmente a la campaña regional “Patagonia ponte las pilas”, impulsada por Edelaysen, con el objetivo de promover la recolección responsable de pilas en desuso y fomentar una cultura de cuidado ambiental en la región de Aysén.

Para iniciar esta alianza, el establecimiento reunió cerca de 2 kilos de pilas en desuso, recolectadas por sus estudiantes, docentes y apoderados. Esta primera acción es parte del comienzo de un trabajo conjunto que se extenderá durante todo el año, con actividades de sensibilización y educación ambiental dirigidas a toda la comunidad escolar.

Evelyn Rozas, profesora encargada de medio ambiente de la Escuela Hamburgo destacó que: “Nosotros nos sumamos a esta recolección de pilas y lo quisimos hacer de una manera diferente, igual se les hizo el llamado a todos, que podíamos recolectar, teníamos un contenedor donde los niños podían venir a dejar sus pilas. Necesitábamos más motivación, por lo que hicimos un concurso donde



nuestros mismos profesores fueron los que donaron algunos premios y ahí nació esta idea de concurso para recolectar la mayor cantidad de pilas por estudiantes. Ellos buscaron pilas, con la ayuda de sus familias, aquí en la comunidad, fueron a la playa, donde se motivaron bastante en el cuidado de nuestra patagonia”.

Desde Edelaysen valoraron la motivación de la escuela por sumarse activamente a esta iniciativa que busca evitar que residuos contaminantes como las pilas lleguen a los suelos o cursos de agua. “Nos alegra ver como niños y niñas junto a sus familias se comprometen con pequeñas acciones que generan un gran

impacto en el entorno. Este tipo de alianzas reflejan el espíritu de la campaña, que es avanzar juntos hacia una región más limpia y consciente”, destacó Yasna Vera, ejecutiva de Edelaysen.

La campaña “Patagonia ponte las pilas”, está presente en distintas comunas y localidades de la región, la que invita a establecimientos, instituciones y vecinos a sumarse a través de puntos de acopio distribuidos en espacios públicos y educativos. La iniciativa continuará desarrollándose a lo largo del año con más incorporaciones y actividades colaborativas.